



Incendios forestales hacen revivir pesadillas en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana



Fuego en Viña del Mar afectó a una zona comprendida entre el Fuerte Aguayo y el sector Lajarilla; mientras que en Quilpué y Villa Alemana las llamas han consumido más de 130 hectáreas en el sector Los Molles. Por estas tres emergencias se decretó Alerta Roja.

En Alerta Roja estuvieron este martes 12 las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, a raíz de sendos incendios forestales que han movilizado a diversos equipos de emergencia, en una jornada marcada por las altas temperaturas.

En el caso de la Ciudad Jardín –y de acuerdo a información de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) hasta el cierre de esta nota– **en combate se mantenía el incendio forestal en el sector Lajarilla, consumiendo más de 2 hectáreas de vegetación.**

"El incendio presenta comportamiento extremo y se encuentra cercano a sectores habitados y/o infraestructura crítica", señaló por su parte el Servicio Nacional de Prevención y Respuestas ante Desastres (Senapred) de Valparaíso. La emergencia en la comuna costera fue combatida por **un helicóptero y tres aviones cisternas de Conaf,** además de voluntarios del Cuerpo de Bomberos.

Respecto a las comunas de Quilpué y Villa Alemana, Conaf indicó que –hasta el cierre de esta– **seguía en combate el incendio forestal en Los Molles,** el cual afecta al momento 130 hectáreas de vegetación en las ciudades de la provincia de Marga Marga.

La emergencia forestal presentó comportamiento extremo y **ame-**

nazó de manera inminente a viviendas y/o infraestructura ubicada en las cercanías.

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, confirmó sobre esta emergencia que **"hay una afectación estructural confirmada y otras por confirmarse, pero ojalá que no. Tenemos matorrales, pastizales y eucaliptus".**

Hacia el sur de la región de Val-

paraíso, la Corporación Nacional Forestal reportó otro incendio forestal, esta vez en la comuna de Santo Domingo, donde **5 hectáreas de vegetación se consumieron en el sector Panguirosa.**

Esta emergencia presentó **comportamiento extremo, alta velocidad de propagación e intensidad en su frente de avance,** según estableció Senapred.

